

Amor a la libertad

En este vídeo de 14 minutos, se habla de la libertad. Sin libertad, no se puede amar. Por eso, decía San Josemaría, los cristianos tienen que ser grandes defensores de la libertad, de la propia y de la ajena.

20/09/2012

Datos de *Amor a la Libertad*

Realizado por Juan Martín Ezratti,
DÍGITO VIDEO PRODUCCIONES
(Argentina).

Duración: 15 minutos.

Otros textos y vídeos sobre la libertad

Textos de San Josemaría sobre la libertad

Aproximación teológica a algunas enseñanzas de San Josemaría Escrivá sobre la libertad

Un maestro de la libertad cristiana
(Por Cornelio Fabro)

Libertad y la responsabilidad social del cristiano

Un fundador que respetaba la libertad de sus seguidores

Artículo de San Josemaría publicado en el periódico ABC (Madrid), el 2 de noviembre de 1969, en el que habla del amor a la libertad como uno de los tesoros de la fe cristiana

La libertad, la ley y la conciencia
(Ángel Rodríguez Luño)

La formación de la conciencia en materia social y política según las enseñanzas de san Josemaría Escrivá (*Ángel Rodríguez Luño*) Una libertad para ser vivida: textos de San Josemaría sobre la libertad .

Audios La libertad, don de Dios (*Homilía de San Josemaría Escrivá*) El respeto cristiano a la persona y a su libertad (*Homilía de San Josemaría Escrivá*)

Vídeo La libertad de los hijos : San Josemaría hablaba mucho de libertad: de darla, defenderla y saber administrarla. En este vídeo responde a la pregunta: ¿Cómo compaginar libertad y autoridad en la educación de los hijos? (0'55")

opusdei.org/es-es/article/amor-a-la-libertad-2-2/ (23/01/2026)